



Exposition

La Biodiversité, tout est vivant, tout est lié

SAMEDI 3 FEVRIER 2018



Créée en 2006, l'association J'aime ma planète est active dans la majorité des écoles du canton, au service de la protection de l'environnement et d'un mode de développement durable. Elle est le partenaire suisse de la Fondation GoodPlanet. Des ateliers et animations seront proposés aux élèves de l'école d'Aire-la-Ville durant la semaine, et le samedi l'exposition sera ouverte à tous.

Programme : photos et films Yann Arthus-Bertrand et de la Salamandre

Horaire : de 14h à 19h

Lieu : locaux d'exposition de l'ancienne Mairie

Billetterie : entrée libre

Organisation : Mairie d'Aire-la-Ville et association J'aime ma planète

Informations complémentaires :

<https://jmp-ch.org/exposition-biodiversite/>

www.aire-la-ville.ch